

Ehemalige BORG-Schüler als Sport-Akrobatik-Stars bei der Gala-Nacht des Sports.

Linz, 4.1.2020



Akrobaten mit Basislager in St. Valentin begeistern überall, wo sie auftreten, die Menschen. Auch bei der Gala-Nacht werden die „Freaks“ ein echter Blickfang sein. Das haben sie schon bei ihren Auftritten vor einigen Jahren bewiesen, als sie nach ihren Erfolgen bei der Casting-Show „Die große Chance“ eine Extravorstellung gaben.

Neben Sport und Musik gibt es im Brucknerhaus auch Sport-Akrobatik. Bei der Gala-Nacht des Sports, die die OÖNachrichten gemeinsam mit der LIVA am 7. Februar im Linzer Brucknerhaus inszenieren, werden nicht nur Sport und Musik mehr als zweitausend Gäste unterhalten, natürlich darf auch die Show nicht zu kurz kommen. Für einen besonderen Wow-Effekt garantieren die "Freaks", eine Sport-Akrobatik-Formation, die ganz eng mit der traditionsreichen Gala verbunden ist.

Seit Jahren spielt die Gala-Nacht mit dem Linzer Sport-

BORG Honauerstraße den Doppelpass. Die oft atemberaubenden Vorführungen der Schülerinnen und Schüler des heimischen Spitzensport-Basislagers sind ein fixer Bestandteil des Rahmenprogramms der Gala-Nacht. Meistens bereiten sich die Akteure monatelang auf ihren Auftritt im Foyer des Brucknerhauses vor. Eine Formation hat es inzwischen vom Nebenschauplatz auf die große Bühne geschafft. "The Freaks" heißt die Formation von O. C. Ono (ebenfalls einem ehemaligen BORG-Linz-Absolventen, Anm. d. Red.), die seit zehn Jahren mit ihren akrobatischen Vorführungen die Welt erobert hat. Von der Neujahrsshow in Hongkong über das Formel-1-Rennen in Bahrain bis hin zu Festivals in den Niederlanden, Frankreich oder Italien, die Sport-



www.nachrichten.at, 4.1.2020

